



“Píntate de Solidaridad en tu recibida: El Programa Egreso Solidario en el DCA”

Breve descripción del proyecto y su alcance

En Junio-2016 el Departamento de Ciencias de la Administración (DCA) de la Universidad Nacional del Sur (UNS) con el apoyo de Red Solidaria lanza formalmente el Proyecto “Egreso Solidario”.

En los últimos años, la modalidad de festejo al graduarse consiste en utilizar alimentos para agasajar al nuevo profesional, produciendo desperdicio como así también provocando suciedades en instalaciones y espacios públicos.

El Egreso Solidario pretende instaurar una alternativa de festejo responsable y solidario en la cual los alimentos “destinados al egresado” sean canjeados por cotillón. Los alimentos son canalizados a través de Red Solidaria a comedores de nuestra ciudad. De esta forma, el graduado puede festejar el inmenso logro de recibirse junto a sus familiares y amigos con la satisfacción adicional de saber que los alimentos llegan a manos de quiénes más los necesitan.

Desde la Comisión que le da origen a este programa se busca generar un cambio cultural en nuestros egresados y futuros profesionales así como también en sus entornos, transformando esta práctica tradicional en una actividad socialmente responsable.

Dado el impacto social de la iniciativa, en Agosto-2016, el Consejo Superior Universitario (UNS), a propuesta de una de las listas del claustro de alumnos, aprobó “apoyar la iniciativa y recomendar a todos los Departamentos Académicos la implementación del ‘egreso solidario’, articulando los medios necesarios para su pronta realización, de manera que todos los estudiantes puedan optar por esta alternativa al momento de celebrar”.

¿Quiénes son los destinatarios del proyecto?

El programa a través de Red Solidaria apadrina al Comedor Una Ilusión, el cual se encuentra ubicado en el asentamiento Tierras Argentinas de la ciudad de Bahía Blanca. Se reciben diariamente un número considerable de familias que sufren diferentes vulnerabilidades. Las responsables de esta obra solidaria con la ayuda de 26 mamás del barrio atienden a más de 140 chicos, realizando diferentes actividades diarias: almuerzos, meriendas, apoyo escolar, juegos, acompañar a los chicos a actividades extra escolares, entre otras.



¿En qué consiste el kit de cotillón que se entrega?

Existen dos tipos de kits, uno dirigido al alumno el cual consiste en una bolsa ecológica, que contiene polvos de colores, una remera estampada con el logo y slogan del programa, globos y una espuma de carnaval. Y el restante es el correspondiente a las familias el cual se entrega en un sobre de papel madera que contiene polvos de colores, globos y una espuma de carnaval.



¿Cuántos alumnos ya se sumaron?

Desde el lanzamiento del programa hasta la fecha se han sumado a la iniciativa 27 egresados del Departamento de Ciencias de la Administración, de las carreras de Licenciatura en Administración y Contador Público.



¿Cuántos kilogramos de alimentos se han donado?

Desde el lanzamiento hasta la fecha se han donado al Comedor Una Ilusión 866 kilogramos de alimentos, producto de los 27 egresados que se han sumado al programa. Y gracias a la colaboración de una empresa del medio local cada entrega de alimentos es duplicada.



¿Cómo se financia el proyecto?

Los kits de cotillón que son entregados a los alumnos y familiares se obtienen a partir de la contribución solidaria de empresas y profesionales de nuestra ciudad y la región. Por esta razón resulta indispensable para que el proyecto continúe en crecimiento contar con la ayuda permanente de auspiciantes de nuestro medio.